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Niederschrift 
 

über die Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Krummbek 
(KRUMM/GV/02/2014) vom 05.06.2014 

 
Anwesend: 

Bürgermeister 
Frau Brigitte Vöge-Lesky  

1. stellv. Bürgermeister 
Herr Kai Finck-Stoltenberg  

2. stellv. Bürgermeister 
Frau Nina-Kristin Hutzfeld  

Mitglieder 
Frau Frauke Bähnck  
Herr Hans-Georg Löwel  
Frau Anne-Marie Muhs  
Herr Jan-Peter Struve  
Herr Dieter Trinker  
Frau Kerstin Wiese  

Presse 
Herr Thomas Christiansen Kieler Nachrichten 

Protokollführer/in 
Herr Jan-Niklas Lage  
 
 
Abwesend: 

Mitglieder 
Herr Alexander Krieger entschuldigt 
 
 
Beginn: 19:35 Uhr 
Ende 22:50 Uhr 
Ort, Raum: 24217 Krummbek, Im Dorfe 9, "Witt's Gasthof" 
 
 
Tagesordnung: Vorlagennummer: 

- öffentliche Sitzung - 

 1.   Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähig-
keit 

 

   
 2.   Änderung oder Ergänzung der Tagesordnung (Dringlich-

keitsanträge) 
 

   
 3.   Beschlussfassung über die unter Ausschluss der Öffentlich-

keit zu beratenden Tagesordnungspunkte 
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 4.   Einwohnerfragestunde  
   
 5.   Niederschrift der Sitzung der Gemeindevertretung vom 

20.02.2014 und Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sit-
zung gefassten Beschlüsse 

 

   
 6.   Bericht der Bürgermeisterin  
   
 7.   Berichte des Ausschussvorsitzenden  
   
 8.   Bestätigung der Wahl des Gemeindewehrführers und Er-

nennung 
KRUMM/BV/042/2014 

   
 9.   Resolution gegen Fracking  
   
 10.   Beschlussfassung über einen Zuschuss für eine Gemeinde-

busfahrt 
 

   
 11.   Pflege der gemeindeeigenen Flächen  
   
 11.1.   Pflege der Banketten  
   
 11.2.   Straßenbau: Reparaturen  
   
 11.3.   PKW-Anhänger  
   
 12.   Sachstand Freiwillige Feuerwehr Krummbek  
   
 12.1.   Vereinbarung zwischen den Feuerwehren Krummbek und 

Bendfeld zur Führung einer gemeinsamen Jugendfeuerwehr 
 

   
 12.2.   Beschaffung eines TSF-W Feuerwehrfahrzeuges  
   
 13.   Verschiedenes  
   
 
 

- öffentliche Sitzung - 

TO-Punkt  1: Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Die Bürgermeisterin Frau Vöge-Lesky eröffnet die Sitzung um 19:35 Uhr und begrüßt die 
Anwesenden. Sie stellt fest, dass die Einladung form- und fristgerecht erfolgte und die Be-
schlussfähigkeit gegeben ist.  
 
 
TO-Punkt  2: Änderung oder Ergänzung der Tagesordnung (Dringlichkeitsanträ-

ge) 
 
Frau Vöge-Lesky fragt an ob es Änderungen oder Ergänzungen der Tagesordnung gäbe. 
 
Darauf meldet sich Herr Trinker zu Wort und schlägt vor, den Tagesordnungspunkt 12 
(Sachstand der Freiwilligen Feuerwehr Krummbek) vor dem Tagesordnungspunkt 
8(Bestätigung und Ernennung des Gemeindewehrführers) zu behandeln.  
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Herr Löwel und Herr Finck-Stoltenberg meinen, dass die Bestätigung und Ernennung  des 
Gemeindewehrführers unabhängig von dem Sachstand der Freiwilligen Feuerwehr zu sehen 
sind. 
 
Beschluss: 
 
Die Gemeindevertretung beschließt den Tagesordnungspunkt 12 (Sachstand der Freiwilligen 
Feuerwehr) vor dem Tagesordnungspunkt 8 (Bestätigung der Wahl des Gemeindewehrfüh-
rers und Ernennung) zu behandeln. 
 

Stimmberechtigte:  9 

Ja-Stimmen: 1 Nein-Stimmen: 6 Enthaltungen: 2 Befangen: 0 

 
Herr Trinker beantragt ebenfalls, den Tagesordnungspunkt 14 (Grundstücksangelegenhei-
ten) in die öffentliche Sitzung zu verlegen. 
 
Herr Struve meint, dass dieser Tagesordnungspunkt in die nichtöffentliche Sitzung gehört. 
 
Obendrein weist Frau Vöge-Lesky auf den Datenschutz hin, der zu berücksichtigen ist. 
 
Beschluss: 
 
Die Gemeindevertretung beschließt den Tagesordnungspunkt 14 (Grundstücksangelegen-
heiten) in die öffentliche Sitzung zu verlegen. 
 

Stimmberechtigte:  9 

Ja-Stimmen: 1 Nein-Stimmen: 7 Enthaltungen: 1 Befangen: 0 

 
Als letztes wird beantragt, den Tagesordnungspunkt 14 (Grundstücksangelegenheiten) auf 
Punkt 15 zu verschieben und unter Tagesordnungspunkt 14 darüber abstimmt, was mit dem 
PKW-Anhänger passieren soll. 
 
Beschluss: 
 
Die Gemeindevertretung beschließt die Tagesordnung wie vorstehend beschrieben zu än-
dern. 
 

Stimmberechtigte:  9 

Ja-Stimmen: 9 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 0 Befangen: 0 

 
 
TO-Punkt  3: Beschlussfassung über die unter Ausschluss der Öffentlichkeit zu 

beratenden Tagesordnungspunkte 
 
Die Bürgermeisterin lässt über den Ausschluss der Öffentlichkeit der in nichtöffentlicher Sit-
zung zu beratenden Tagesordnungspunkte abstimmen. 
 
Beschluss: 
Die in der Tagesordnung im nichtöffentlichen Teil genannten Tagesordnungspunkte werden 
unter Ausschluss der Öffentlichkeit behandelt.  
 

Stimmberechtigte:  9 

Ja-Stimmen: 9 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 0 Befangen: 0 
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TO-Punkt  4: Einwohnerfragestunde 
 
Frau Vöge-Lesky bittet die Einwohner zu Wortmeldungen. 
Herr Wessel bedankt sich im Namen der Jugendfeuerwehr Krummbek-Bendfeld für die 
großzügigen Spenden. Es wurden 1000,- Euro eingesammelt. 70% bleibt in der Hand der 
Jugendfeuerwehr und 30% gehen an die Kreisjugendwehr. 
 
 
TO-Punkt  5: Niederschrift der Sitzung der Gemeindevertretung vom 20.02.2014 

und Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sitzung gefassten Be-
schlüsse 

 
Bürgermeisterin Vöge-Lesky verkündet, dass in der nicht-öffentlichen Sitzung vom 
20.02.2014 die Firma Diering den Auftrag erhalten hat, den Beschnitt der Trauerweide an der 
Bushaltestelle „Im Dorfe“ durchzuführen. Ebenso wurde beschlossen die drei Bäume im Park 
nicht zur Fällung freizugeben.  
 
Gegen die Niederschrift der Sitzung vom 20.02.2014 werden keine Einwände erhoben.  
 
Beschluss: 
 
Die Gemeindevertretung stimmt der Niederschrift der Sitzung vom 20.02.2014 zu. 
 

Stimmberechtigte:  9 

Ja-Stimmen: 9 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 0 Befangen: 0 

 
 
TO-Punkt  6: Bericht der Bürgermeisterin 
 
Bürgermeisterin Vöge-Lesky berichtet von den sehr aufschlussreichen Veranstaltungen der 
Breitbandstudie und der Reaktivierung der Bahn “Hein Schönberg“. 
Anschließend informiert Frau Vöge-Lesky, dass auf der Schulverbandssitzung vom 23.04. 
die Erweiterung der Gemeinschaftsschule beschlossen wurde. Diese Erweiterung ist mit In-
vestitionen in Höhe von 6,225 Mio. Euro geplant. Der Antrag Krummbek’s, die Erweiterung in 
mehreren Abschnitten nach dem konkreten Bedarf durchzuführen, wurde abgelehnt. Durch 
die Baumaßnahme ergeben sich für Krummbek Mehrausgaben in Höhe von 8.000,- EUR 
jährlich. Des Weiteren erwähnt Frau Vöge-Lesky die leider nur spärlich besuchte Einwohner-
versammlung vom 10.04. Sie lobte die Vorführungen des Wurzelkindergarten, des FC 
Krummbek, der Freiwilligen Feuerwehr und der diversen weiteren Vereine. 
Besonders weist Bürgermeisterin Vöge-Lesky auf den Strohfigurenbau hin.  
Zu Schluss verkündet die Bürgermeisterin noch, dass das Verfahren bezüglich der Sachbe-
schädigung am Sportplatz von der Staatsanwaltschaft eingestellt wurde. 
 
 
TO-Punkt  7: Berichte des Ausschussvorsitzenden 
 
Herr Finck-Stoltenberg berichtet vom Bauausschuss, dass die Weide an der Bushaltestelle 
beschnitten wurde, der Weg auf dem Göttschhof von Jörn Göttsch und Heiner Helms repa-
riert wurde, die Ortsbegrenzungssteine in Richtung Bendfeld versetzt wurden, Herr Heino 
Trede die Rutsche auf dem Spielplatz wieder in Stand gesetzt hat und die Aktion Saubere 
Gemeinde am 04.04. stattgefunden hat. 
 
Frau Muhs vom Kulturausschuss informiert über das diesjährige Sommerfest, welches am 
12.07. stattfinden soll. Es sollen vier Wochen im Voraus die Informationszettel ausgeteilt 
werden und drei Wochen vorher im Dorf Spenden gesammelt werden.  
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Des Weiteren sind die Gemeinde Busfahrt am 06.09. und das Laternelaufen am 27.09. ge-
plant. Im Programm für die Busfahrt steht dieses Jahr Schmidts Tivoli in Hamburg. 
 
Anschließend berichtet Frau Hutzfeld vom Osterfeuer. Es ist ein tolles Fest mit vielen Besu-
chern gewesen. Sie lobt die eifrige Mitarbeit der Freiwilligen Feuerwehr. 
Es wurden Ideen von Kindern zur Verschönerung des Parks gesammelt, die nun weiter ver-
folgt werden. 
Die Hundekotbeutel werden nicht mehr aufgehängt, da diese nicht rechtmäßig entsorgt wer-
den. 
 
 
TO-Punkt  8: Bestätigung der Wahl des Gemeindewehrführers und Ernennung 

Vorlage: KRUMM/BV/042/2014 
 
Sachverhalt: 
 
Die Mitgliederversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Krummbek hat in ihrer Sitzung am 
28.03.2014 den Oberbrandmeister Dieter Haasler zum Gemeindewehrführer wieder gewählt. 
Gemäß § 11 (3) des Brandschutzgesetzes Schleswig-Holstein bedarf diese Wahl der Zu-
stimmung der Gemeindevertretung. 
 
Herr Trinker erläutert, dass er mit der Amtsführung nicht zufrieden sei und dass neuer Elan 
in die Feuerwehr eingebracht werden muss. 
 
Andere Gemeindevertreter dagegen loben die Zusammenarbeit mit Herrn Hassler und der 
Feuerwehr vor allem bei den Kulturveranstaltungen. 
 
Beschluss: 
 
Die Gemeindevertretung stimmt der Wahl des Oberbrandmeisters Dieter Haasler zum Ge-
meindewehrführer zu.  
 

Stimmberechtigte:  9 

Ja-Stimmen: 8 Nein-Stimmen: 1 Enthaltungen: 0 Befangen: 0 

 
 
Anschließend wurde Herr Haasler von der Bürgermeisterin Frau Vöge-Lesky vereidigt. 
 
TO-Punkt  9: Resolution gegen Fracking 
 
Frau Vöge-Lesky verliest die Resolution gegen Fracking.  
 
Daraufhin entfacht sich eine rege Diskussion. 
 
Beschluss: 
 
Die Gemeindevertretung stimmt für die Unterstützung der Resolution gegen Fracking. 
 

Stimmberechtigte:  9 

Ja-Stimmen: 9 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 0 Befangen: 0 

 
Zusätzlich hierzu  soll eine Erweiterung der Resolution mit dem Amt Probstei erarbeitet wer-
den. Die Bürgermeisterin wird dies in Angriff nehmen. 
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TO-Punkt  10: Beschlussfassung über einen Zuschuss für eine Gemeindebus-
fahrt 

 
Die geplante Busfahrt nach Hamburg ins Theater “Schmidt’s Tivoli“ zusammen mit den Ge-
meinden Bendfeld und Stakendorf soll mit einem Zuschuss in Höhe 15,- EUR pro Person 
von der Gemeinde Krummbek mit finanziert werden. Es wird erwähnt, dass es bisher immer 
eine Bezuschussung seitens der Gemeinde gab und dieses auch beibehalten werden solle. 
Außerdem habe die Gemeinde Stakendorf dies ebenfalls in der Gemeindevertretung be-
schlossen. 
 
Beschluss: 
 
Die Gemeindevertretung beschließt die Gemeindebusfahrt mit 15,- EUR pro Person zu be-
zuschussen. 
 

Stimmberechtigte:  9 

Ja-Stimmen: 9 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 0 Befangen: 0 

 
 
TO-Punkt  11: Pflege der gemeindeeigenen Flächen 
 
TO-Punkt  11.1: Pflege der Banketten 
 
Herr Finck-Stoltenberg betont, dass die Kantenmäharbeiten an den Kreisstraßen durch den 
Kreis Plön nicht mehr ausreichen und es notwendig ist die Mäharbeiten auf eigene Kosten zu 
erweitern.  
 
Die Vergabe der Arbeiten soll unter Tagesordnungspunkt 15 erfolgen. 
 
 
TO-Punkt  11.2: Straßenbau: Reparaturen 
 
Herr Finck-Stoltenberg erinnert an die Straßenbegehung im letzten Herbst. Die dort entdeck-
ten Schäden auf dem Plattenweg in Ratjendorf wurden ausgebessert. Des Weiteren erläutert 
er, dass die Banketten auf den Wegen in Richtung Schönberg reparaturbedürftig seien. Die 
Vergabe der Arbeiten ist allerdings an der Höhe der Angebote gescheitert. 
 
 
TO-Punkt  11.3: PKW-Anhänger 
 
Frau Vöge-Lesky berichtet, dass der gemeindeeigene PKW-Anhänger die fällige Überprü-
fung beim TÜV nicht bestanden hat und damit nicht weiter genutzt werden darf. 
Herr Burkhardt Schumacher hat seinen eigenen PKW-Anhänger zur Benutzung angeboten, 
damit in Ruhe nach einem neuen PKW-Anhänger gesucht werden kann. 
 
 
TO-Punkt  12: Sachstand Freiwillige Feuerwehr Krummbek 
 
TO-Punkt  12.1: Vereinbarung zwischen den Feuerwehren Krummbek und Bendfeld 

zur Führung einer gemeinsamen Jugendfeuerwehr 
 
Frau Bürgermeisterin Vöge-Lesky erläutert den Vertrag über eine gemeinsame Jugendfeu-
erwehr mit Bendfeld. Dieser beinhaltet, dass der MTW im Besitz der Gemeinde Krummbek 
bleibt und dass ein Fahrtenbuch geführt werden soll. 
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Die Gemeinde Krummbek schießt die Kosten vor und rechnet am Ende des Jahres mit der 
Gemeinde Bendfeld ab. Jede Gemeinde trägt die Hälfte des Kostenanteils der Jugendfeuer-
wehr. 
 
Herr Trinker erwähnt, dass die Gemeinde Bendfeld sich bereits bei der Beschaffung des 
MTW bereiterklärt habe, die Kosten zu teilen, und fragt an, ob dieses auch in den letzten 
beiden Jahren geschehen ist. 
 
Frau Vöge-Lesky antwortet daraufhin, dass der Vertrag rückwirkend ab dem 01.01.2014 gilt 
und dadurch auch kein Anspruch auf die anteiligen Kosten der vergangenen Jahre bestehe. 
 
Beschluss: 
 
Die Gemeindevertretung stimmt der Vereinbarung zwischen den Feuerwehren Krummbek 
und Bendfeld zur Führung einer gemeinsamen Jugendfeuerwehr zu. 
 

Stimmberechtigte:  9 

Ja-Stimmen: 9 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 0 Befangen: 0 

 
 
TO-Punkt  12.2: Beschaffung eines TSF-W Feuerwehrfahrzeuges 
 
Zuerst werden Fragen zum Auto mit Hilfe von Feuerwehrmitgliedern besprochen und aufge-
klärt. 
 
Im Anschluss berichtet Frau Vöge-Lesky, dass der Arbeitskreis mehrere Fahrzeuge besich-
tigt hat. Um eventuell die Kosten durch eine gemeinsame Beschaffung zu vermindern, hat 
die Bürgermeisterin sich in Kreis Plön mit anderen Gemeinden kurzgeschlossen, die eben-
falls ein derartiges Fahrzeug beschaffen wollen. Leider war das Bemühen nicht erfolgreich, 
da die Fahrzeugausstattung sehr unterschiedlich sein soll. 
 
Die Gesamtkosten des Fahrzeuges werden sich auf ca. 100.000,-EUR belaufen. Ein Zu-
schuss in Höhe von 24.500,-EUR wurde schon bewilligt. 
 
Herr Wessel und Herr Haasler von der Feuerwehr haben die Leistungsbeschreibung des 
Fahrzeuges für die Ausschreibung vorbereitet. Die Bürgermeisterin hat diese an das Amt 
weitergeleitet. 
 
Herr Trinker bringt ein, die Beschaffung des neuen Fahrzeuges zurück zu stellen, da die Ein-
satzstärke unklar sei. Die Liste der aktiven Mitglieder beinhalte Fehler und daher sei der Weg 
zu einer Pflichtwehr nicht mehr weit. 
 
Daraufhin bricht eine größere Diskussion über die Mitgliederzahlen und der Zukunft der Feu-
erwehr aus. Anschließend wird noch über einen Neubau eines Feuerwehrhauses diskutiert. 
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TO-Punkt  13: Verschiedenes 
 
Die Bürgermeisterin fragt an ob noch jemand etwas vorzutragen habe. 
 
Da niemand etwas vorzutragen hatte schließt Frau Vöge-Lesky die nichtöffentliche Sitzung 
um 22:02 Uhr. 
 
 
 
 

  gesehen: 
   

Brigitte Vöge-Lesky Jan-Niklas Lage Sönke Körber 
- Bürgermeisterin - - Protokollführer - - Amtsdirektor - 
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